

STADT DER GÄRTEN & PARKS

... GÄRTEN DER BEGEGNUNG ...



Der erste Internationale Garten in Deutschland wurde 1996 in Göttingen gegründet. Mittlerweile gibt es ca. 230 interkulturelle Gartenprojekte in Deutschland. Die **Gärten der Begegnung - Interkulturelle Gärten Bayreuth** entstanden 2006, 2009 wurde dann der Verein gegründet. Die Stadt stellte ein 2,7 ha großes Grundstück an der Glockenstraße 32 oberhalb der Saas mit weitem Blick über Bayreuth zur Verfügung, Platz für individuelle, liebevoll gestaltete Parzellen und Gemeinschaftsflächen für gemeinsame Feste, Konzerte, Bildung und Erholung. Naturnahe Bewirtschaftung ist Pflicht und gelebte Integration ist das Ziel beim gemeinsamen Gärtnern. Besucher, neue Mitglieder und Förderer sind willkommen.

www.gaertenderbegegnung-bayreuth.de



ROT-MAIN-AUEN-WEG
 ist ein Regionalentwicklungsprojekt der Gemeinden Heinersreuth und Neudrossenfeld sowie von Stadt und Landkreis Bayreuth 2015/2016

Planungsbüro: www.kulturpartner.de
 Dr. Karla Fohrbeck

Fotos: Karla Fohrbeck, Thomas Kappauf, Barbara Sobarrh, Petra Schuler

Layout: www.0800-digibitz.de

Druck & Herstellung: www.0800-digibitz.de

Das Regionalentwicklungsprojekt „Naherholungsgebiet Rotmainaue“ wurde von der Europäischen Union aus dem Europäischen Fonds für regionale Entwicklung und vom Freistaat Bayern kollaborativ gefördert und die Aufwertung der Auen und der Grünflächen am Roten Main sowie die Schaffung eines städtischen, thematischen Erholungs- und Erlebnisspauses zwischen dem Wilhelmstausee der Stadt Bayreuth und dem Gemeindegebiet Heinersreuth und Neudrossenfeld.